
Kaufberatung :-) eines V6 oder doch V8
Beitrag von „dschlei“ vom 14. Oktober 2009 um 03:17

Mein erster Toaureg war ein V6, udn den hab ich dann nach einem jahre gegen einen V8
eingetauscht. Der V6 war wirklich leicht schwaechlich, waehrend der V8 total genug Kraft hat.
Der Verbrauchsunterschied war kaum festzustellen.

Ich wuerde auf jeden Fall den V8 nehmen.
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